

INVITATION PRESSE

Conférence sur le TDAH
et

présentation d'un projet de webdocumentaire
«Plongez en nos troubles»

Samedi 28 mars

14h00

Hôpital de la Pitié Salpêtrière
Amphithéâtre Charcot

83, Boulevard de l'Hôpital 75013 Paris

En présence de

Christine Getin Présidente HyperSupers

Michel Lecendreau Pédopsychiatre

Pierre Castelnau Neuropédiatre, CHU de Tours, INSERM U930

Ghislaine Reille Neuropsychologue et directrice du CPEA Savoie

Benjamin Laurent Chef de projet webdocumentaire « Plongez en nos troubles »

